



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第47号
令和5年11月20日(月)

合唱祭の練習

合唱祭実行委員



異学年交流

1年生リハーサル



12月2日(土)の合唱祭に向けて、各学年・各学級、熱心に練習に取り組んでいます。朝、昼、放課後と会場を分けローテーションで練習場所が割り当てられています。また、他学年の合唱も聴き合いながら刺激を受けて取り組んでいます。職員室にも歌声が聞こえ各学級の頑張りが届いてきております。11月20日(月)には1年生が体育館でリハーサルに臨みました。まだまだ、声の大きさやまとまりなど修正点があります。残りの時間、修正し本番を迎えて欲しいと願います。

吹奏楽部 アンサンブルコンテスト出場

11月18日(土)小美玉市生涯学習センターコスモスで県アンサンブルコンテスト中央地区大会が開催されました。本校からは2年生の飛田さん、橋本さん、高久さん、村上さん、郡司さんが参加しました。管楽五重奏 テレプシコーレ舞曲集を演奏しました。息の合った迫力のある演奏でした。緊張した演奏の後は笑顔が見られほっとした様子が印象的です。応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。



友中事件・事故

11月13日(月)県民の日(閉庁日)に教頭先生が敷地内の巡回を行っていましたが、武道館の東側(道路)側のガラスが破損しているのを発見しました。警察に通報し現場検証と被害届の提出を行いました。8月から連続して体育館のガラス破損、校舎侵入など4か月連続週末におきております。市の教育委員会と対策を話し合い、①屋外のセンサーライトの設置、防犯カメラの増設、校舎1階廊下の点灯を行います。また、警備会社・警察にも巡回の強化を依頼しました。保護者の皆さんには大変ご心配をおかけしておりますが、どうぞご理解とご協力をお願いします。

